

Jokowi: Jika Ada Kecurangan Langsung Laporkan ke Bawaslu

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) langsung kembali ke istana presiden setelah selesai nyoblos di TPS 10, Kelurahan Gambir, Jakarta Pusat, Rabu (14/2).

"Setelah dari sini langsung kembali ke Istana. Mungkin di Jakarta mungkin di Bogor," kata Jokowi usai mencoblos di TPS 10, Gambir, Jakarta Pusat, pada Rabu (14/2).

Presiden Jokowi berharap pelaksanaan pemilu 2024 dapat berjalan lancar, jujur, dan adil (luber jurdil). Dirinya berharap seluruh rakyat Indonesia dapat menggunakan hak pilihnya dengan baik.

"Ya pemilunya berjalan dengan lancar, seluruh rakyat bisa menggunakan hak pilih dengan baik. Dan semuanya berlangsung dengan jujur luber dan aman," kata Jokowi.

Jokowi mengatakan bahwa jika terjadi kecurangan atau tindakan yang mengganggu jalannya pemilu, masyarakat dapat melaporkan

langsung kepada Bawaslu. Dan nantinya, kata Jokowi, jika masyarakat masih belum puas dengan penyelenggaraan ataupun hasil pemilu 2024 dapat menggugatinya ke Mahkamah Konstitusi (MK).

Kepala Negara meminta seluruh pihak untuk mengikuti mekanisme dalam Pemilihan Umum (Pemilu) 2024. Mekanisme tersebut juga mengatur apabila terjadi kecurangan dalam proses pelaksanaan Pemilu.

"Semuanya kan ada mekanismenya, kalau di lapangan ada kecurangan bisa dilaporkan ke Bawaslu, kemudian kalau masih belum ini ada gugatan lagi di MK, saya kira mekanisme itu yang harus semuanya mengikuti," kata Jokowi.

Presiden Jokowi pun meminta agar seluruh pihak menunggu hasil resmi yang akan diumumkan.

"Kita tunggu bersamanya," ucap Presiden. ● han

Kabar Adanya Mobilisasi Taruna di Pemilu 2024, STIN: Itu Hoaks

JAKARTA (IM) - Munculnya kabar yang menyebutkan adanya mobilisasi taruna-taruni Sekolah Tinggi Intelijen Negara (STIN) dalam memilih pada Pemilu 2024 dibantah dengan tegas oleh pihak terkait.

"Taruna STIN memiliki hak pilih sesuai dengan Undang-Undang," dilansir dari penjelasan resmi STIN yang diterima, Rabu (14/2).

Menurut penjelasan resmi tersebut, taruna-taruni STIN, yang semuanya sudah terdaftar dalam Daftar Pemilih Tetap (DPT) di daerah asal masing-masing, sedang menjalankan tugas belajar dan tidak pulang ke domisili asal.

Karena itu, mereka mengurus pindah domisili pemilih di dekat kampus.

Berdasarkan hasil koordinasi dengan KPU Kabupaten Bogor, para taruna-taruni STIN diperbolehkan melakukan pindah domisili pemilih di sekitar Bogor.

Di mana salah satu per-

syarat pindah domisili adalah adanya surat tugas belajar, yang kemudian dibuatkan surat resmi oleh Lembaga STIN.

Dalam klarifikasinya, STIN menegaskan mereka hanya melaksanakan hak konstitusional dan menggunakan hak pilihnya, bukan melakukan operasi intelijen seperti yang dituduhkan.

Pihak KPU dan Bawaslu Bogor juga telah memperbolehkan dan tidak memperlakukan proses pindah domisili yang dilakukan oleh taruna-taruni STIN, sesuai dengan aturan hukum yang berlaku, dan telah melakukan koordinasi sebelumnya dengan pihak STIN.

"Karena itu, tuduhan mobilisasi taruna-taruni STIN pada Pemilu 2024 adalah berita bohong atau hoaks dan bisa dikategorikan sebagai fitnah yang sangat tidak berdasar," tulis keterangan STIN. ● han

Luhut Panjaitan Tegaskan Tak Minat Jadi Menteri Lagi Jika Ditawari Presiden Terpilih

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Panjaitan mengaku tak ingin menjadi menteri lagi jika ditawari oleh presiden terpilih nanti.

Luhut mengaku tidak mendapatkan restu dari sang istri Devi Simatupang. Meskipun demikian, Luhut mengaku bersedia apabila diminta hanya untuk memberikan saran oleh Presiden yang terpilih nantinya.

"Nggak, kalau saya jadi menteri cukup lah. Istri saya sudah tidak setuju saya menteri lagi. Kalau beri saran-saran iya," katanya usai mencoblos di TPS 14 Desa Cemagi, Badung, Bali dilansir Antara, Rabu (14/2).

Luhut Panjaitan sendiri dalam sebuah video yang diunggah di akun Instagramnya dan terkonfirmasi mengaku mendukung Pasangan Calon Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka untuk menjadi Presiden dan Wakil Presiden 2024.

Usai memberikan suaranya di TPS 14 Desa Cemagi, Badung, Bali, Luhut Panjaitan optimistis pasangan calon yang di-

usungnya bakal menang dalam pemilu bahkan dalam satu putaran.

"Kita sudah lihat survei-survei saja. Kalau saya pikir ya satu putaran," kata Luhut menjawab pertanyaan wartawan terkait dengan prediksinya dalam Pemilu 2024.

Adapun alasan Luhut mendukung Paslon 02 Prabowo-Gibran karena program kerja yang dilakukan oleh Presiden Joko Widodo dan Maruf Amin.

"Karena saya ingin keberlanjutan, karena saya tahu persis kalau tidak keberlanjutan, maka ekonomi kita ya jadi seperti yoyo. Karena ingat, bonus demografi generasi kamu itu akan habis pada tahun 2030-an. Jadi kita harus sadar betul itu, nggak boleh main-main, waktu tidak banyak," katanya.

"Jadi keberlanjutan dari apa yang dibuat Pak Jokowi tentu ada penyempurnaan di sana sini karena nggak mungkin juga itu selesai satu presiden, bisa dua tiga presiden baru selesai," katanya. ● me

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



ANIES MENCOBLOS DI JAKARTA, PRABOWO DI BOGOR, GANJAR DI SEMARANG

Ki-ka : Capres no urut 1 Anies Baswedan mencoblos di TPS 60, Lebak Bulus, Jakarta, Rabu (14/2). Capres no urut 2 Prabowo Subianto mencoblos di TPS 033, Kampung Curug, Desa Bojong Koneng, Babakan Madang, Bogor, Jabar, Rabu (14/2). Dan Capres no urut 3 Ganjar Pranowo mencoblos di TPS 11 Lemponsari, Semarang, Jateng, Rabu (14/2).

Pemenang Pilpres 2024 Jangan Jumawa, Harus Bisa Merangkul Semua Kelompok

Pemenang Pemilu 2024, baik pemilihan anggota legislative, presiden dan wakil presiden, jangan jumawa. Tapi harus merangkul semua kelompok.

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin berpesan agar pemenang pemilihan presiden (Pilpres) 2024 bisa menjadi pemimpin yang merangkul semua pihak.

Pesan itu disampaikan Wapres saat ditemui di lokasi Tempat Pemungutan Suara (TPS) 033, Taman Arcadia Mediterania, RW 14 RT 2, Kelurahan Tapos, Kecamatan Tapos, Kota Depok, Jawa Barat, Rabu (14/2).

"Pesannya itu supaya dia bisa membawa negara ini dan merangkul semua pihak baik yang mendukung maupun tidak mendukung. Menjadi pemimpin bangsa secara keseluruhan, bukan kelompok itu saya kira," ungkap Wapres dalam keterangannya kepada awak media.

Wapres datang ke TPS didampingi Ibu Wury Ma'ruf Amin nyoblos untuk memilih Presiden dan Wakil Presiden, serta para anggota legislative,

DPRD, DPR, DPD).

Wapres berharap agar pelaksanaan Pemilu berjalan dengan lancar, langsung, umum, bebas, rahasia (luber), jujur dan adil (jurdil).

"Itu yang kita harapkan dan supaya ini memang hasilnya bisa diterima oleh semua pihak dan keadaan menjadi damai, tenang, dan tidak ada masalah kedepannya. Sehingga negara kita menjadi stabil, dan pembangunan kita tidak terganggu, keutuhan bangsa kita tetap terjaga. Itu harapan kita semua," katanya Ma'ruf Amin.

Jangan Jumawa

Ketua Umum PP Muhammadiyah, Haedar Nashir ber-

pesan kepada peserta Pemilu 2024 agar tidak jumawa apabila terpilih nanti. Pesan itu disampaikan usai mencoblos di TPS 12, Dusun Rukeman, Kalurahan Tamantirto, Kapanewon Kasihan, Bantul.

"Tentu akan ada yang memperoleh mandat rakyat belum atau tidak, yang dalam bahasa kita menang dan kalah, kami harapkan yang menang legowo dengan jiwa kenegaraan untuk memanfaatkan mandat rakyat sebaik-baiknya, jangan euforia, jangan jumawa jangan merasa adigung adiguna tetapi tetap rendah hati," tuturnya kepadasejumlah wartawan.

Sebab, dibalik kemenangan yang diraih, ada beban dan tanggungjawab di masing-masing individu yang terpilih baik sebagai presiden maupun anggota legislatif. Dia mengatakan bahwa kemenangan

sejatinnya adalah mandat terberat dari rakyat yang harus dijalankan dengan kewajiban utama, yakni amanah dan jujur.

"Harus berdiri di atas kepentingan bangsa dan negara, bukan lagi di atas partai politik, golongan pendukung dan primordialisme," jelasnya.

Sementara itu, lanjut Haedar, jika terjadi sengketa hasil pemilu, diharapkan dapat diselesaikan secara hukum sesuai dengan undang-undang yang berlaku. Maka dari itu, ia berharap kepada penyelenggara hukum dan pelaksana pemilu juga berada pada posisi netral.

"Kami harapkan KPU, Bawaslu, kemudian nanti di MK dan seluruh institusi yang memproses hal-hal yang bersifat sengketa pemilu, itu diselesaikan secara hukum yang berlaku," ucapnya. ● han



PELAKSANAAN PEMILU 2024 DI RUTAN KPK

Sejumlah tahanan KPK bersiap memberikan suaranya pada Pemilu 2024 di TPS Rutan KPK atau TPS 901 di gedung KPK, Jakarta, Rabu (14/2). KPK memfasilitasi sebanyak 75 tahanan KPK untuk memberikan suaranya pada Pemilu 2024.

Cak Imin Deg-degan Nyoblos Surat Suara Pilpres 2024: Ada Foto Saya di Dalamnya

JAKARTA (IM) - Calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 1, Muhaemin Iskandar atau akrab dipanggil Cak Imin, nyoblos di TPS 23, RW'02, Kelurahan Bangka, Jakarta Selatan.

Cak Imin mengaku ada perbedaan saat mencoblos di Pemilu 2024, karena di kertas suara capres-cawapres ada fotonya berpasangan dengan Anies Baswedan.

"Hari ini agak berbeda dengan 5 tahun lalu. Di tem-

pat ini saya mencoblos juga. Hari ini rasanya plong deg-degan karena mencoblos ada foto dan ada pasangan saya di dalamnya,"kata Cak Imin, Rabu (14/2).

Pada kesempatan itu, ia mengungkapkan rasa syukurnya usai menjalani pencoblosan pada pagi ini. Dia pun mengaku mencoblos dengan penuh semangat dan berharap pemungutan suara lancar.

"Alhamdulillah saya

sangat bersyukur bisa melaksanakan pencoblosan di TPS. Saya mencoblos dengan penuh semangat sekaligus plong rasanya sampai tahap ini moga terus semua lancar,"katanya.

Dia mengatakan, petugas di TPS telah bekerja secara profesional dan sesuai dengan prosedur.

"Alhamdulillah semuanya sudah sesuai prosedur bahkan sangat fair gitu terbuka dan semua bisa mengawasi," ucapnya.

Usai mencoblos di TPS 23 Kemang, Jakarta Selatan. Gus Muhaemin pada pukul 15.00 WIB melakukan pemantauan seluruh kegiatan saksi dalam perhitungan suara dengan All Timnas AMIN di Jalan Diponegoro nomor 10, Jakarta Pusat.

"Habis ini saya langsung ke markas (Timnas AMIN) Diponegoro," tuturnya. ● me

Mahfud MD : Mudah-mudahan Indonesia Dapat Pemimpin yang Baik

SLEMAN (IM) - Calon wakil presiden nomor urut 3, Mahfud MD bersama anggota keluarganya menggunakan hak pilihnya di TPS 106 di Dusun Sambilegi Lor, Kalurahan Maguwoharjo, Kapanewon Depok, Kabupaten Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta.

Mahfud berharap Indonesia akan mendapat pemimpin dan wakil rakyat yang baik.

"Mudah-mudahan Indonesia mendapatkan pemimpin dan wakil rakyat yang baik," kata Mahfud usai memberikan suara, Rabu (14/2).

Mahfud melihat proses pemilu di TPS-nya sangat fair. Dia mendapatkan surat suara yang sangat bersih. Selanjutnya menuju ke bilik suara dan

terjaga kerahasiaannya hingga memasukkan ke dalam kotak suara.

Jika proses Pemilu di Indonesia seperti di TPS 106 Sambilegi, maka dia yakin tidak akan menimbulkan sengketa.

Semuanya berjalan dengan baik, dan disaksikan oleh para saksi.

Menurutnya, setelah dia mendaftar dia diberikan lima surat suara, untuk Pilpres, DPD, DPR dan DPRD DIY dan DPRD Kabupaten.

Rencananya Mahfud akan kembali ke Jakarta untuk melihat perhitungan cepat. Mahfud akan bertolak ke Jakarta pada pukul 11.00 WIB untuk melihat quick count dan laporan-laporan pemilu dari berbagai daerah. ● me

Gibran Langsung Pantau Quick Count Usai Nyoblos di TPS 34 Manahan Solo

SOLO (IM) - Calon Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka menggunakan hak suaranya di TPS 34 Manahan Solo. Gibran daang tempat pemungutan suara didampingi istrinya, Selvi Ananda.

Gibran bersama istri tiba sekitar pukul 11.05 wib dengan naik mobil warna hitam. Setelah menyerahkan kartu undangan mencoblos, Gibran dipersilakan duduk sembari menunggu antrean.

Tak berapa lama Gibran bersama istri kemudian dipanggil untuk menggunakan hak suaranya.

Usai mencoblos, Gibran mengaku tidak ada persiapan mencoblos. Setelah coblosan, Gibran mengaku tidak ada agenda kemana-mana.

Ditanya apakah akan ke

Jakarta, Gibran enggan menjawab jelas.

"Ya tunggu saja nanti," ucap Gibran.

Dia juga enggan membeberken kenapa baru mencoblos siang hari. Gibran mengatakan, setelah mencoblos akan pulang ke rumah sembari memantau quick count atau real count. Mengenai rencana ketemu Capres Prabowo, dia enggan mengungkapkan. Dia berharap proses pemungutan suara hari ini berjalan lancar.

Respons sama diungkapkan Gibran soal prediksi pemilu berlangsung satu putaran.

"Iya lihat aja nanti yah," ungkapnya sambil bergesang dan kembali menuju mobil. ● han

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang berkaitan dengan pembubaran PT MITRA ANDALAN SERASI (dalam Likuidasi) berdasarkan Neraca yang berakhir pada 31 Desember 2023 tercatat kerugian pemegang saham dan akan menjadi beban para pemegang saham untuk bagian yang sama besarnya.

Sukabumi, 15 Februari 2024
Likuidator PT MITRA ANDALAN SERASI (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang berkaitan dengan pembubaran PT PRIMA SKRIN TEKINDO (dalam Likuidasi) berdasarkan Neraca yang berakhir pada 31 Desember 2023 tercatat kerugian pemegang saham dan akan menjadi beban para pemegang saham untuk bagian yang sama besarnya.

Sukabumi, 15 Februari 2024
Likuidator PT PRIMA SKRIN TEKINDO (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang berkaitan dengan pembubaran PT LOKA BUDI LUBRIKA (dalam Likuidasi) berdasarkan Neraca yang berakhir pada 31 Desember 2023 tercatat kerugian pemegang saham dan akan menjadi beban para pemegang saham untuk bagian yang sama besarnya.

Surabaya, 15 Februari 2024
Likuidator PT LOKA BUDI LUBRIKA (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang berkaitan dengan pembubaran PT MITRA PUTRA MUSTIKA (dalam Likuidasi) berdasarkan Neraca yang berakhir pada 31 Desember 2023 tercatat kerugian pemegang saham dan akan menjadi beban para pemegang saham untuk bagian yang sama besarnya.

Bandung, 15 Februari 2024
Likuidator PT MITRA PUTRA MUSTIKA (dalam Likuidasi)